

2024-07-14

Núñez replicará propuesta de Saldaña

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/07/14/nunez-replicara-propuesta-de-saldana/>

Visitas

Ciudad de México.

Arcotechos han representado un negocio para la alcaldía Azcapotzalco, pues por cada proyecto se ejecutan casi 2 mdp; auditoría ha detectado irregularidades con las contrataciones

OMAR MONTALVO

Aunque el gobierno panista de Margarita Saldaña en Azcapotzalco ha sido constantemente criticado por la alcaldesa electa Nancy Núñez, las dos políticas hicieron la misma propuesta a la población chintolola sobre la colocación de arcotechos en las escuelas públicas, pues cada uno de los proyectos representa un negocio de casi 2 millones de pesos.

De acuerdo con las principales propuestas que la entonces candidata por Azcapotzalco, Núñez Reséndiz, representada por Morena, PT y PVEM, declaró ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) "nos encargaremos de que todas las escuelas cuenten con arcotechos".

Mientras que, a través de distintos actos de campaña, Saldaña Hernández hizo declaraciones para llevar arcotechos a todas las escuelas públicas, pues antes de terminar su gestión estimó que al menos el 50 por ciento de los planteles contarían con un arcotecho y que de estar otros tres años en el gobierno se cubriría el 100 por ciento de escuelas con esta infraestructura.

¡Ganó Azcapotzalco, ganó la esperanza!

Muchas gracias por tu voto y tu confianza. No te voy a fallar. pic.twitter.com/O3BFy3TSFk

NANCY NUÑEZ (@NancyNunezmx) June 3, 2024

En los contratos públicos de la alcaldía Azcapotzalco los proyectos para la instalación de arcotechos se efectúan para grupos de hasta tres escuelas con un presupuesto de aproximadamente 5.9 millones de pesos en planteles que requieren cubrir patios de 500 a 800 metros cuadrados. Esta superficie de acuerdo con algunos proveedores requiere de arcotechos que van de los 400 a 630 mil pesos, pero que, en las contrataciones con la alcaldía, el precio se eleva.

Debido a que los arcotechos se han replicado en decenas de planteles, la Auditoría local (ASCM) detectó en 2022 irregularidades en los anticipos pagados a las empresas, además que los contratos hechos aparentemente se hicieron de forma arbitraria sin algún funcionario encargado de vigilar el procedimiento de adjudicación.

En los tres años del actual gobierno en Azcapotzalco, Saldaña declaró que fueron destinados hasta 120 millones de pesos en la colocación de arcotechos.

Esta iniciativa de Núñez tuvo una recepción positiva, ya que en otros trienios como el de los morenistas Pablo

Moctezuma (2015-2018) y Vidal Llerenas (2018-2021), fue una política que se ignoró. Durante estos gobiernos, Núñez Reséndiz, se desempeñó como subdirectora de Fomento al Deporte y concejal respectivamente.

TE PUEDE INTERESAR

Huachicol se concentra en 6 alcaldías de la capital